
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        23. April 2018 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
Beschlusskontrolle 
Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten 12.04.2018 
Anfrage des Stadtrates Herrn Fikentscher, SPD Fraktion der Stadt Halle (Saale) zu 
Wühlmäusen und Maulwürfen 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1.) Welche Erkenntnisse hierzu hat die Stadt? 
 
Vor-Ort-Besichtigungen auf der Würfelwiese am 19.04.2018 und am Saaleufer am 
20.04.2018 lassen nicht auf einen erhöhten Bestand an Maulwürfen oder Wühlmäusen 
schließen. 
 
2.) Falls es Wühlmäuse sind: Sieht die Stadtverwaltung Handlungsbedarf? Ist die 
Population inzwischen so groß, dass sie zum Problem wird? 
 
Auf den Wiesen und Grünflächen der Stadt Halle (Saale) kommen beide Tiere vor.  
Siehe Frage 1. 
 
3.) Falls ja, was gedenkt die Stadtverwaltung konkret zu unternehmen? 
 
Es besteht derzeit kein Handlungsbedarf. 
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter  


